

ABSTRAK

Hotdinayanti Sihotang, NIM 5163144007. "Pengembangan *Macromedia Flash 8* Pada Mata Pelajaran Dasar Kecantikan Rambut Di SMK Pariwisata Imelda Medan". Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Prodi Tata Rias. Fakultas Teknik. Universtas Negeri Medan. 2021

Penggunaan media pembelajaran sangat berpengaruh dalam mencapai keberhasilan kegiatan pembelajaran, tapi kenyaaannya sampai saat ini guru kurang memadupadankan media pembelajaran dalam proses pembelajaran. Hal ini terlihat dari cara mengajar yang berfokus pada guru dan buku dan siwa kurang aktif bertanya dan memberikan idea atau gagasan ketika proses pembelajaran berlangsung, berdasarkan permasalahan ini peneliti mencoba mengembangkan media pembelajaran *macromedia flash 8* pada mata pelajaran dasar kecantikan rambut dalam materi pengurutan kulit kepala dan rambut di SMK pariwisata Imelda Medan

Yang digunakan dalam jenis peneliiian ini adalah metode penelitian *research and development* (R&D). objek penelitian ini adalah pengembangan media pembelajaran menggunakan *macromedia flash 8* pada mata pelajaran dasar kecantikan rambut dalam materi pengurutan kulit kepala dan rambut. Subjek dalam penelitian ini adalah 3 ahli materi dan 3 ahli media. 3 ahli mater iterdiri dari 2 dosen program studi tata rias jurusan pendidikan kesejahteraan keluarga Universitas Negeri Medan dan 1 guru bidang studi mata pelajaran dasar kecantikan rambut SMK Pariwisata Imelda Medan dan 3 ahli media terdiri dari 3 dosen Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan

Hasil penelitian pengembangan media menunjukkan bahwa hasil penelitian dari ahli materi dengan persentase skor 88% dengan kriteria "layak" dan ahli media dengan persentase skor 90.79 dengan kriteria "sangat layak". Hal tersebut membuktikan bahwa media pembelajaran dengan menggunakan aplikasi *macromedia flash 8* yang dikembangkan sangat layak digunakan pada mata pelajaran dasar kecantikan rambut dalam materi pengurutan kulit kepala dan rambut

Kata kunci : *Research And Development* (R&D), *Macromedia Flash 8*, Dasar Kecantikan Rambut, Pengurutan Kulit Kepala Dan Rambut